

6^e Colloque interdisciplinaire et intersectoriel en enseignement secondaire

ADMPES 20
26

20 mars 2026 | UQTR

L'intelligence collective pédagogique (ICP) et l'intelligence artificielle générative (IAG) Des relations dynamiques pour l'enseignement

Le 6^e colloque interdisciplinaire et intersectoriel en enseignement secondaire se déroulera le 20 mars 2026 à l'UQTR. Nous vous invitons à poursuivre les échanges et réflexions sur les impacts de l'intelligence artificielle (IA) dans l'enseignement secondaire.

Il est essentiel de se souvenir de nos deux premières rencontres portant sur le thème de l'intelligence artificielle soit les colloques 2024 et 2025 axés sur apprendre à s'adapter en éducation et le passage de l'intention à l'utilisation concernant l'intelligence artificielle en enseignement. À la suite de ces rencontres et en considérant l'évolution de l'intelligence artificielle, nous constatons qu'il ne faut pas négliger l'importance des communications humaines dans l'appropriation de ces nouvelles technologies.

L'objectif principal des rencontres organisées par le CPIQ est de fournir aux intervenants en éducation, quels que soient leur discipline ou leur secteur d'activité, un espace pour exprimer leurs points de vue et échanger avec des experts et entre eux sur les transformations engendrées dans les pratiques d'enseignement.

Dans cet esprit, nous proposons d'approfondir cette réflexion lors du 6^e colloque en envisageant la complémentarité des interactions dynamiques entre l'intelligence collective pédagogique et l'intelligence artificielle générative.

La question que nous pouvons poser est : comment les interactions avec l'intelligence artificielle peuvent-elles améliorer notre efficacité et enrichir les relations entre les acteurs de l'enseignement, tout en facilitant une dynamique pédagogique optimale? Bref, comment profiter de l'intelligence artificielle pour partager, communiquer et enseigner?

Restez à l'affût pour en savoir davantage sur l'évènement en suivant les médias sociaux et notre site web. Vous pouvez également vous abonner à notre infolettre.

Nous vous invitons à réserver dès maintenant la date du 20 mars à votre agenda.

Bonne rentrée scolaire!

Le comité organisateur du CPIQ